

SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA N° 1675

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

Impreso el día 10 de noviembre de 2010

Término del artículo 113: 19 de noviembre de 2010

SUMARIO: **Quintos** Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos, realizados desde el día 28 de agosto de 2010 en Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Bianchi**. (6.379-D.-2010.)

Panamericanos de Jóvenes Sordos a partir del 28 de agosto de 2010.

Ivana M. Bianchi.

Dictamen de comisión

INFORME

Honorable Cámara:

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Bianchi por el que se expresa beneplácito por la realización en Buenos Aires de los V Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos a partir del 28 de agosto de 2010; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su tramitación conforme lo establece el artículo 114 segundo párrafo del Reglamento de la Honorable Cámara.

La Comisión de Discapacidad en la consideración del proyecto de declaración de la señora diputada Bianchi por el que se expresa beneplácito por la realización en Buenos Aires de los V Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos a partir del 28 de agosto de 2010; ha aceptado que los fundamentos que lo sustentan expresan el motivo del mismo y acuerda que resulta innecesario agregar otros conceptos a los expuestos en ellos.

Sala de la comisión, 2 de noviembre de 2010.

María L. Storani.

María L. Storani. – María C. Cremer de Busti. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Soledad Martínez. – Héctor H. Piemonte. – Hilda C. Aguirre de Soria. – María J. Areta. – Miguel Á. Barrios. – Ivana M. Bianchi. – Juan F. Casañas. – Hugo Castañón. – Gladys S. Espíndola. – Susana R. García. – Susana del V. Mazzarella. – Paula C. Merchán. – Pedro O. Molas. – Antonio A. Morante. – Claudia M. Rucci. – Mónica L. Torje.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Se inauguraron los V Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos.

Deporte e integración en el CENARD

Más de 130 deportistas sub 19 de la Argentina, Bolivia, Chile, México y Venezuela participarán en natación, atletismo, fútbol y tenis hasta el domingo 5 de septiembre. “Si además de competir pueden llevarse nuevos amigos, el objetivo va a estar más que cumplido”, afirmó el subsecretario Marcelo Chames.

Se agitan bien arriba las palmas de las más de 1.500 personas que colmaron las tribunas del gimnasio “León Najnudel” del CENARD, donde el celeste y el blanco son amplia mayoría. Esos “aplausos” reciben a las delegaciones de la Argentina, Bolivia, México y

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar su beneplácito por la realización en Buenos Aires, República Argentina, de los V Juegos Deportivos

Venezuela, que desfilan durante la ceremonia inaugural de los V Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos. La bandera de Chile también participa, pero sus representantes están ausentes con aviso: se encuentran en pleno viaje para arribar a Buenos Aires esta noche.

“Es una satisfacción recibir en la casa del deporte argentino estos Juegos, que cuentan con la participación de jóvenes de diversos países de la región. Nos genera una gran emoción compartir con ustedes esta fiesta. Esperamos que se sientan cómodos en la Argentina y que puedan disfrutar esta semana. Y si además de competir pueden llevarse nuevos amigos, el objetivo va a estar más que cumplido”, remarca el subsecretario de Planeamiento y Gestión Deportiva, Marcelo Chames.

Son más de 130 deportistas menores de 19 años que competirán en natación, atletismo, fútbol y tenis hasta el domingo 5 de septiembre (con 54 representantes, la Argentina cuenta con la delegación más numerosa). El Panamericano de Jóvenes Sordos se realiza por primera vez en el país, es organizado por la Secretaría de Deporte del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y la Confederación Argentina Deportiva de Sordos (CADES) y cuenta con la adhesión del Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo (INADI).

“Quiero agradecerles a todos los países que nos acompañan y muy especialmente a todos los que trabajan en la Secretaría de Deporte de Nación. Conocí al secretario Claudio Morresi en 2003 y me encontré

con una persona muy buena, que está siempre abierta al diálogo para ayudarnos”, destaca el presidente de la CADES, Horacio Aleva, una vez finalizado el Himno Argentino, que fue interpretado a la vez por un coro de lengua de señas de Villa Ballester.

La presidenta de la Organización Panamericana Deportiva de Sordos (Panamdes), María de Bendeguz, aseguró: “Me genera mucha emoción ver tanta gente, ver el crecimiento de nuestro deporte, ver cómo trabajan los países con sentido positivo para continuar desarrollando nuestra actividad. Muchas gracias a todos los que colaboran con estos juegos”.

La presidenta del comité organizador, Ana María Cavallini, también agradece la ayuda de todos los que se comprometieron con este proyecto y enseguida llegan las coreografías, bailes y juegos de los chicos y chicas del instituto “Antonio Provolo”, una institución que tiene por objetivo la realización plena de los niños y jóvenes con déficit auditivo.

Termina la fiesta y llega el tiempo del deporte. La primera actividad de estos V Juegos Deportivos Panamericanos de Jóvenes Sordos tiene como protagonistas a los equipos de fútbol de la Argentina y Bolivia. La pelota ya comenzó a rodar y no se detendrá hasta el domingo de la semana que viene.

Por lo expuesto anteriormente, les solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Ivana M. Bianchi.